

公 安 委 員 会 定 例 会 議 会 議 錄

第1 開催日時

令和7年12月11日（木） 13時00分～15時30分

第2 出席者

横町委員長、野呂委員、石川委員
本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、情報通信部長、首席監察官、総務室長、警察学校長

第3 議事の概要

1 公安委員会からの連絡事項

委員から、「令和7年12月8日23時15分に発生した青森県東方沖地震の対応、大変お疲れ様でした」旨の発言があった。

2 議題事項

(1) 令和8年青森県警察運営方針（案）及び活動指針について

警務部長から、「令和8年青森県警察運営方針（案）及び活動指針について審議願いたい」旨の説明があり、審議がなされた。

委員から、「令和7年の運営方針である安全・安心が実感できる青森県の実現は、正に県民が県警察に求めていることである」「引き続きこの運営方針に従って警察活動を行い、県民の期待にしっかりと応えていただきたい」旨の発言があり、令和8年青森県警察運営方針が決定され、決裁した。

(2) 警察職員等の援助要求について

警備部長から、警察職員等の援助要求について説明があり、審議の結果、決裁した。

2 報告事項

(1) 魅力ある職場づくり研修会の開催結果について

警務部長から、魅力ある職場づくり研修会の開催結果について報告があった。委員から、「本研修は、幹部を対象としたハラスメント防止対策を中心であったとのことだが、今後も様々な場面でハラスメント防止対策を行っていただきたい」旨の発言があった。

(2) 令和8年度当初予算要求状況について

警務部長から、令和8年度当初予算要求状況について報告があった。

(3) 紫色伝達式の実施について

首席監察官から、紫色伝達式の実施について報告があった。

(4) 警察情報リテラシー向上に係る研修会の実施について

警務部長から、警察情報リテラシー向上に係る研修会の実施について報告があった。

委員から、「最近も企業や組織に対するサイバー攻撃やウイルス感染が確認されているが、県警察においても、それらを想定したリテラシー対策が必要である」旨の発言があった。

(5) 青森県東方沖の地震への対応について

警備部長から、青森県東方沖の地震への対応状況について報告があった。

委員から、「青森県東方沖地震にあっては、現在、後発地震注意情報が発せられているが、注意情報が解除されるまでの間、引き続き緊張感を持って対応していただきたい」旨の発言があった。

《決裁・報告等》

- 運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果等について
- NTT支柱の倒壊の恐れについて
- 審査請求の諮問について
- 警察職員等の援助要求に伴う同意について
- 年少射撃資格の不認定の伺いについて
- 国道4号線車道における大型交通標識の個体一部落下について
- 令和6年度中における特定秘密の保護措置等の実施状況について
- 女性活躍に係わる施策の報告について

以上